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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch die Stadtverwaltung wird auf vielfältige Art und Weise das kulturelle Leben in Magde-
burg unterstützt. Dabei werden in nicht unerheblichem Maße auch finanzielle Mittel einge-
setzt. Diese Finanzierung erfolgt zum einen auf direktem Weg, z. B. in Form der Zuschüsse 
für kommunale und freie Kultureinrichtungen oder indirekt, z. B. durch die Förderung von 
Bauprojekten mit kultureller Nutzung aus dem Programm Stadtumbau Ost - Aufwertung. 
 
Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen: 
 

1. Im welchem Umfang werden aus dem Stadthaushalt - inkl. Fördergelder von Dritten, 
die durch die Stadt verwaltet werden – direkt oder indirekt kulturelle Zwecke finan-
ziert? 

2. Welchen Umfang haben die unter Punkt 1 ermittelten Aufwendungen im Vergleich 
zum Gesamthaushalt? 

3. Wie viele Veranstaltungsorte für Kulturereignisse werden durch die Landeshauptstadt 
direkt oder indirekt finanziert? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Michael Heendorf 
CDU-Stadtrat 
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